

Copa Santa Fe presente con 3 equipos Liga Esperancina de Fútbol



El próximo domingo 26 dos de los tres representantes de nuestra Liga en la 5ta edición de la Copa Santa Fe Masculina comenzarán su camino en tan importante competencia.

En primera ronda los seleccionados por Liga Esperancina por haber sido campeones 2019 y 2021 se medirán entre sí. Estos serán **Central San Carlos y San Martín de Progreso**, siendo el primero local en “la ida”, cuando reciba al último campeón absoluto del año 2021 en el estadio “Rogelio Fedele” para luego cerrar la llave el domingo 3/07 en Progreso cuando se defina el clasificado a la siguiente ronda en el estadio “Emiliano Sala”.

Debido a la trascendencia de esta copa hay mucha expectativa en los clubes y también en las localidades. Daniel Camusso, técnico de San Martín, expresó que “de cara al partido estamos de buena manera, la localidad, el club y el plantel están con muchas ganas ya que es un premio a la gran performance del año 2021, hay que disfrutarlo y aprovechar”, mientras que desde el conjunto sancarlino, Gonzalo Schmidhalter, también técnico, contó a la prensa de nuestra entidad que “llegamos con altibajos pero llegamos bien, seguros, sólidos y lo más importantes es que al equipo le gustan estos partidos, estos desafíos. Esperemos dar la mejor versión que es lo que necesitamos para dejarnos bien posicionados de cara a la vuelta”.

Sin dudas que para todos los clubes desde que inició esta Copa Santa Fe tomó mucha trascendencia y valor, por sobre todo por la oportunidad de medirte con los mejores equipos de la provincia de Santa Fe, para Daniel Camusso “es un campeonato muy

importante para el club y para la localidad en su historia” mientras que para Gonzalo y Central “es una copa muy importante que movilizó a todos los sectores del club y además, si podes clasificar a otras instancias, te permite jugar con otro tipo de rivales muy importante a nivel nacional lo cual es muy lindo”.

San Martín y Central han sido en los últimos años grandes participes de nuestro torneo local con números y records que avalan su gran momento. Así lo saben sus entrenadores como Schmidhalter quien reconoce que “San Martín es un equipo muy fuerte y consolidado como lo muestran las estadísticas siendo un gran desafío para nuestro equipo. Son dos equipos bien conformados y ojala podamos dar un buen espectáculo para la gente” mientras que Camusso reconoció que “hay un gran trabajo de Gonzalo que consiguió un bicampeonato y mantuvo una base de futbolistas. Además el club creció mucho a nivel humano y de infraestructura, eso habla de un gran proyecto lo que hace que lo respete mucho además de conocer su gran potencial”.

Luego de que finalice la llave, quien espera por el ganador en la segunda ronda es **Juventud Unida de Humboldt**, clasificado por haber sido finalista 2019 de la Copa Federación.

Sin dudas otro gran equipo que va a representar a nuestra Liga de la mejor manera que afronta a esta Copa Santa Fe con gran ilusión, así lo comentó su técnico *Claudio Soria* sobre lo “que significa para el club y para el plantel jugar la Copa Santa Fe es algo histórico, va a ser la primera vez que vamos a participar de un evento de esta magnitud y debemos darle mucha importancia”.

Quien supere la segunda ronda se medirá con un gran rival a nivel nacional como lo es Unión de Sunchales, pero por el momento Juventud espera por Central o por San Martín a quien Soria catalogó como “dos rivales fuertes que tienen un proceso, una base de planteles de varios años que tienen las cosas muy claras dentro del campo de juego”

Sin dudas que esta edición 2022 de la Copa Santa Fe ilusiona a todos los protagonistas, pero también a localidades enteras. Desde Liga Esperancina les deseamos el mayor éxito a todos los representantes sabiendo que con trabajo, esfuerzo y fútbol van a dejar a nuestra Liga en un lugar muy alto.